



Trachtenjugend erfreut Wolfratshausener Senioren

Beitrag

Herzlich Willkommen auf der „kleinen Wiesen“, herzlich bei dem Seniorennachmittag des Vereins „Bürger für Bürger“ im evangelischen Pfarrheim St. Michael in Wolfratshausen. Der Einladung von Frau Agnes Seiffarth (Leiterin der Seniorenarbeit) waren unzählige Besucher gefolgt, so dass der Saal schön gefüllt war.

Zu diesem Nachmittag wurde die Kinder- und Jugendgruppe des Trachtenvereins „Seeräuserl“ Ammerland-Münster eingeladen, um bei bayrischen Volkstänzen ihr Können mit Freude unter Beweis zu stellen. Auch lustige Geschichten und Gedichte vom Starnberger See sowie Brauchtum und Tradition wurden begeistert angenommen. Viele Senioren erfreuten sich an der zünftigen Musik auf der Steirischen Ziehharmonika und tanzten Walzer, Polka und versuchten sich beim „Boarischen“ mit verschiedenen Figuren. Natürlich durfte auf dem kleinen Oktoberfest auch die Schunkelrunde nicht fehlen. Viele Senioren traten beschwingt den Heimweg mit strahlenden Augen und einem Lächeln im Gesicht an und bedankten sich beim Organisationsteam, sowie bei den Jugendleitern und der Musik vom Trachtenverein „Seeräuserl“ für ihr Engagement für diesen wunderschön gelungenen Nachmittag.

Bericht und Foto: Trachtenverein Seeräuserl Münster – Toni Springer



Kategorie



1. Brauchtum

Schlagworte

1. Loisachgau
2. MÃ¼nchen-Oberbayern
3. MÃ¼sing
4. Wolfratshausen